

**Granada**

EL EX ALCALDE ANTONIO JARA Y LA MAGISTRADA DEL TRIBUNAL CONSTITUCIONAL ELISA PÉREZ , HIJOS ADOPTIVOS DE GRANADA.

## Una de cada 4 empresas biotecnológicas creadas en España instalan su sede en Granada, según Chaves

lunes, 01/12/2008 22:07

Jaime Martín

Imprimir Enviar

Chaves, ha destacado hoy que Granada está a la vanguardia de la biotecnología en España, e indicado que una de cada cuatro empresas del sector que se crean en el país instalan su sede en esta provincia. El presidente andaluz, que ha intervenido hoy en la entrega de Distinciones de la Diputación de Granada, ha valorado la "capacidad de integración y apertura" de la sociedad granadina, y puesto como ejemplo al ex alcalde socialista Antonio Jara, murciano de nacimiento y nombrado hoy Hijo Adoptivo de la Provincia.



Ampliar

La Diputación ha celebrado esta tarde el acto de entrega de los 'Nombramientos y distinciones 2007'. El presidente de la Diputación Antonio Martínez Caler junto a la presidenta del Tribunal Constitucional, Emilia Casas y el de la Junta, Manuel Chaves, la ceremonia ha reconocido la trayectoria de personalidades granadinas como la magistrada del Tribunal Constitucional, Elisa Pérez Vera, o el que fuera alcalde de Granada durante doce años, Antonio Jara Andréu.

La tercera edición de esta cita, que se ha celebrado en la sede de Caja Granada, ha tenido en cuenta a granadinos de muy diversas disciplinas y materias como a los futbolistas Esteban Granero y Ángel Castellano, las artistas Marina Heredia y Estrella Morente y de manera especial a la 'Escuela de estudios árabes de Granada', al medio de comunicación 'Radio Granada', y al Municipio de Castril. Especial protagonismo ha cobrado en la tarde de hoy la nombrada 'Hija Predilecta de la provincia de Granada' Elisa Pérez Vera y el también reconocido como 'Hijo Adoptivo de la provincia de Granada' Antonio Jara Andréu. Finalmente también se ha reconocido de manera honoraria la labor de la Universidad de Granada con la importante condecoración de la 'Medalla de Oro de la provincia de Granada'.

Durante la intervención de Manuel Chaves, al margen de las palabras y oraciones de reconocimiento que ha dedicado a los homenajeados, el presidente de la Junta se ha referido a Granada como "una provincia que es parte esencial de la Andalucía actual", y asegurado que "de ese dinamismo es buena muestra que Granada es la segunda provincia andaluza en crecimiento de los últimos años y la séptima nacional".

### Una tarde para el reconocimiento

"Elisa Pérez y Antonio Jara han desempeñado una labor fundamental en los primeros pasos de dos instituciones, el Consejo Consultivo de Andalucía y el Ayuntamiento de Granada. Han dejado su sello, pero su salida no ha provocado declive sino consistencia", así hacía mención Martínez Caler a los nuevos hijos adoptivos de la provincia de Granada.

De este modo les ha sido imposible no deshacerse en elogios y en mil gratitudes a los protagonistas de la tarde, con especial emoción de quien fuera alcalde de Granada, Antonio Jara. "Es un honor difícil de corresponder", ha comenzado diciendo quien fuera responsable de modernizar la ciudad a través de infraestructuras como la Circunvalación o el Palacio de Deportes. "Mi Granada es la Granada viva, la de sus gentes corrientes, la de las emociones, esa es la Granada en la que me reconozco". No ha dejado pasar el galardón la oportunidad para referirse a las dificultades y retos a los que se enfrenta la ciudad tales como "proyectos largamente consentidos" a los que ha de hacer frente la "cohesión social interna".

Por su parte, la doctora en derecho, catedrática en Derecho Internacional Privado y magistrada del Tribunal Constitucional Elisa Pérez, ha dado vida a sus palabras poniendo de manifiesto que "alumbrarme cuando podría ser abuela, hija predilecta, da mucho que pensar en la intemporalidad de la tierra". La granadina ostenta el honor de haber sido la primera rectora en la historia de las universidades españolas, al haber logrado el puesto de máxima responsabilidad de la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED) en el año 1982. De este modo, la condecorada se ha referido en multitud de ocasiones a su condición de mujer, que no le ha servido más que de estímulo para llegar a los puestos de mayor importancia dentro de su disciplina. "Pese a ser mujer, nunca puse límites a las metas que perseguía".

### "El futuro de Granada es impensable al margen de su universidad"

El presidente de la diputación tampoco ha omitido palabras y elogios en su reconocimiento a las demás personas y entidades homenajeadas a las que ha dedicado numerosas muestras de reconocimiento, haciendo especial hincapié en la labor de la UGR, que ha recibido el honor a través de su rector, Francisco González Lodeiro. "La Universidad de Granada es una institución plenamente asentada, capaz de enlazar pasado y futuro, una garantía de continuidad que despeja el horizonte del saber y el conocimiento en beneficio de las mujeres y hombres de nuestra tierra". A este respecto, Lodeiro ha querido añadir que "la Universidad no se debe sólo a la ciudad, sino a su provincia, debe volcarse con ella".

El municipio de Castril también ha sido reconocido esta tarde "como ejemplo de lo que se puede y se debe hacer desde una institución local para salvar la obra colectiva más impresionante del hombre: el paisaje", ha explicado Martínez Caler después de reconocer la historia y logros del municipio granadino que, en boca de su alcalde José Juan López Ródenas, ha agradecido y reconocido el honor que implica el reconocimiento de la Diputación.

La 'Escuela de estudios árabes de Granada' no ha quedado al margen de la celebración y su director, Juan Castilla, aunque parco en palabras, ha agradecido el galardón "por su importancia y por el reconocimiento que conlleva a una institución que este año celebra su 75 aniversario". El organismo dependiente del Consejo Superior de Investigaciones Científicas ha sido galardonado por su dilatada e ingente actividad investigadora y por la labor de difusión de la cultura andalusí y del mundo árabe en general.



Cerrando el elenco de disciplinas premiadas el fútbol y las artes musicales también han estado presentes en la ceremonia de la mano de las artistas Estrella Morente y Marina Heredia y los futbolistas Esteban Granero, que actualmente milita en las líneas del Getafe, y del histórico jugador de Granada Ángel Castellano, quien llegó a jugar con la selección española en tres ocasiones. "Me siento muy profeta en mi tierra", ha declarado Marina Heredia antes de dejarle el micrófono al joven deportista Esteban Granero, que ha recalado el cariño de "la ciudad en la que me he criado".

Enviar esta noticia a ...

Imprimir Enviar

### Valore este artículo

☆☆☆☆☆ / 0 votos |

Vota